



Kerzenschein und Glocken-Klang in Hohenaschau

Beitrag

Als Zeichen der trachtlerischen Verbundenheit, hat der Erste Vorstand vom drittältesten Trachtenverein von Hohenaschau, Claus Reiter, zu einer ganz besonderen Aktion seine über 500 Vereinsmitglieder aufgerufen. Am Samstag, 23.05.20 – 19 Uhr, an diesem Tag wäre für 2020 normalerweise der traditionelle Vereinsjahrtag der Hohenaschauer Trachtler geplant gewesen, sollen die Trachtler zu Hause eine Kerze entzünden. Das Kerzenlicht soll ein Zeichen des Zusammenhalts setzen und den gefallenen, vermissten, verstorbenen nun in dieser schweren Zeit auch den kranken und einsamen Vereinsmitgliedern zu gedenken. Als absolute Besonderheit werden dazu um 19:00 Uhr auch noch die Glocken der Schlosskapelle Hohenaschau erklingen.

Bericht und Foto: Herbert Reiter





Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau